

**ÉCHOS** VENDREDI 25 DÉCEMBRE 2009 LE COURRIER CAUCHOIS 3

**ALLOUVILLE-BELLEFOSSE**

## Les 10 ans du Volant du chêne



**Comme il y a 50 ans ! Ça n'a pas changé**

Il y a un peu plus de dix ans maintenant qu'est né le club du Volant du chêne. Il est présidé par Pascal Gouel, entouré d'une équipe de cousins. Deux semaines après la fin d'une soirée avait été mise sur pied au château de La Guerche, à Villequier.

Le club compte quarante-cinq adhérents qui étaient tous présents avec leurs conjoints. Ceux-ci possèdent des voitures anglaises des années 60 et 70 : MG, Triumph, Lotus et autres voitures qui ont fait fét qui font encore) être jeunes et moins jeunes.

C'est pourquoi pour cette soirée anniversaire qui a demandé plus d'un an de préparatifs, le thème retenu était celui des années 60 et 70. Et chacun avait trouvé des vêtements de circonstance.

Le calendrier 2010 a été écopé et vingt sorties sont déjà inscrites au programme, dont une en Provence et une en Angleterre. Une autre sortie appelée « la relève » sera organisée par Manu, un jeune de 16 ans.

La soirée s'est déroulée dans d'excellentes conditions et dans la bonne humeur, et rendez-vous a déjà été pris pour la première sortie de l'année 2010.